

miranda.brown@brinkcomm.com, (909) 838-2824

Comunicado de Oregon Food Bank respecto al impacto local, las promesas y deficiencias sobre la conferencia histórica sobre el hambre en la Casa Blanca.

PORTLAND, OR - por primera vez en más de 50 años, la Casa Blanca convocó a una conferencia nacional para inspirar trabajo en conjunto para acabar con el hambre y así lograr que en 2030 la salud pública mejore de forma significativa. La CEO del Oregon Food Bank, Susannah Morgan, presentó el siguiente comunicado sobre el impacto local, las promesas y deficiencias de las soluciones federales propuestas para la inseguridad alimentaria:

"Nos emocional que la Casa Blanca lleve la atención y el enfoque de la nación al incremento de la inseguridad alimentaria en nuestras comunidades. Aun así, sabemos que se necesita mucho más que las estrategias que se propusieron hoy para realmente atender el hambre y sus causas de raíz.

"El hambre es un síntoma comunitario de pobreza e injusticia que ha sido fomentada por las desigualdades históricas raciales, de género y económicas. Estas son retos sistémicos que requieren soluciones sistémicas y requerirán mucho más que las muy trilladas ideas erróneas sobre decisiones y responsabilidad personales. Las y los líderes federales deben buscar soluciones drásticas que vayan con la realidad que viven los 1.5 millones de personas que buscarán asistencia alimentaria en nuestra región este año además de las decenas de miles más a quienes por mucho tiempo se les ha excluido de los programas de nutrición y respaldo federales.

"Si queremos crear comunidades que no conozcan el hambre, necesitamos trabajos que paguen lo suficiente para vivir, además de vivienda y cuidado infantil asequibles, así como acceso extendido a los programas de asistencia alimentaria. Necesitamos inversión en asistencia directa para las personas y comunidades que enfrentan hambre y pobreza desproporcionadas. Además, necesitamos seguir un camino adecuado para acabar con las disparidades comunes que fomentan la inseguridad alimentaria.

Las recomendaciones que se dieron en la conferencia de la Casa Blanca son un paso inicial importante, pero se requiere que todas las personas trabajemos en conjunto para responsabilizar a los líderes de su promesa de acabar con el hambre para 2030. Espero

que todas y todos participen con nosotros para mover al Congreso a tomar acciones drásticas ahora para acabar con el hambre desde la raíz".

La comunidad puede informarse más sobre la conferencia de la Casa Blanca, las prioridades de las políticas contra el hambre y las oportunidades de acción en oregonfoodbank.org/hungeractionmonth.

La CEO del Oregon Food Bank, Susannah Morgan está disponible para compartir más detalles sobre la perspectiva local de la Conferencia sobre hambre, nutrición y salud de la Casa Blanca, el estado actual del hambre y las soluciones comprobadas a la misma. Póngase en contacto al correo miranda.brown@brinkcomm.com si desea programar una entrevista.

- ### -

ACERCA DEL OREGON FOOD BANK

En Oregon Food Bank, creemos que la alimentación, la salud y el bienestar son derechos humanos de todas las personas. Sabemos que el hambre no solo es una experiencia individual, sino que también es un síntoma comunitario de las barreras de acceso al empleo, la educación, la vivienda y los cuidados de salud. Por esto, trabajamos de forma sistémica para cumplir nuestra misión de acabar con el hambre en Oregón: impulsamos la conexión de la comunidad para ayudar a las personas a tener acceso a alimentos nutritivos y asequibles hoy y damos reforzamos el poder de la comunidad para eliminar las causas de raíz del hambre de una vez por todas. Visite OregonFoodFinder.org si desea encontrar recursos en su comunidad.